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通 常 総 会

　佐羽宏之会長が挨拶し
た後、同氏が議長となり、
議事を進行。全議案とも
承認・決定された。
　議案審議終了後、群馬
県環境森林部環境政策
課・水澤俊也参事及び中
央会・大澤伸一郎専務理
事が挨拶を述べ、通常総
会は閉会した。

環 境 経 営 セ ミ ナ ー

講 師：株式会社環境評価機構
代表取締役　片亀　光　氏

演 題：実務に直結する環境関連法規
　片亀氏は、国連グテー
レス事務総長の発言「地
球温暖化の時代は終わ
り、地球沸騰の時代が到
来した。人類は気候変動
地獄へ向かいアクセルを
踏んで暴走している状
況」を紹介。
　続いて、SBT（※）を解説
し、パリ協定で掲げられ
た「世界の平均気温の上昇を1.5度に抑える」た
めには、各企業がCO2排出量を毎年4.2%以上削
減していく必要があると緊切な現状を説明した。
　その後、大気・水質・廃棄物・地球温暖化等の
環境関連法規について、実務における留意点や義
務化されている内容、直近の改正等について詳細
な解説を行い、セミナーは終了した。

佐羽会長

片亀講師

議案審議を行う参加者

関 係 団 体

　８月３日、ホテルメトロポリタン高崎において、第17回通常総会・環境経営セミナーを開催
しました。

※中小企業向けＳＢＴ認定について

　セミナーで解説されたＳＢＴにつ
いて、中小企業向けの認定制度があり
ます。
　概要や申請支援などについて、先月
号で紹介しています。

　　　　　中小企業ぐんま2023年９月号
　　　　　「中小企業向けＳＢＴ認定」
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通 常 総 会

　津久井真次会長が挨拶した後、同氏が議長とな
り、議事を進行。以下の議案の審議を行い全議案
とも承認・決定された。
①令和４年度事業報告並びに収支決算承認の件
②令和５年度事業計画並びに収支予算決定の件
③会則の一部変更の件
④役員改選の件
　任期満了に伴う役員改選では津久井会長が再任
し、右記表のとおり役員が就任した。
　議案審議終了後、中小企業組合士制度創立50
周年記念・全国中央会
会長表彰を受賞した生
形博美理事（太田流通
センター卸（協））に対
して顕彰祝賀の贈呈式
を行い、通常総会は閉
会した。

研 修 会

講 師：商工組合中央金庫前橋支店
支店長　福岡仁志　氏

演 題：今後の金融情勢について
　福岡氏は、日本経済は
緩やかな回復基調にある
が、米国との金利差から
円安が進行している現状
を説明。
 さらに、植田新総裁が
舵を取る日本銀行の金融
政策決定会合の要旨を解
説し、今後の金利の見通
しを述べた。

懇 親 会

　津久井会長の挨
拶の後、新任役員
を紹介し、品川廣
幸副会長の発声に
より乾杯。和やか
な雰囲気で懇談が
行われる中、小林
幸次副会長の中締
めで盛会裏に終了
した。

お祝いを受け取る生形氏（右）

懇親を深める参加者

福岡支店長

　８月24日、ホテルメトロポリタン高崎において、４年ぶりに会員が集まり第53回通常総会・
研修会・懇親会を開催しました。

新役員名簿
役　職 氏　　名 所　属

会　長 津久井真次 高崎地区運送事業（協）

副会長

品川　廣幸 群馬県ビルメンテナンス（協）

小林　幸次 群馬県トラック事業（協）

下田　元美 群馬県電気工事（工）

栗原みゆき 太田機械金属工業（協）

専務理事 大澤伸一郎 群馬県中小企業団体中央会

理　事

多賀谷仲次郎 オール群馬トラックセンター（協）

田中　政貴 高崎卸商社街（協）

黒澤　明弘 赤城流通センター（協）

石井　正美 群馬県中央生コンクリート（協）

原島　　顕 群馬県東毛生コンクリート事業（協）

堀越　友章 高崎機械工業（協）

神保　尚紀 群馬県建設事業（協）※

伊與久隆浩 （協）前橋問屋センター※

生形　博美 太田流通センター卸（協）※

監　事
赤石　雅芳 伊勢崎流通センター事業（協）

石山　勇吉 ㈿群馬県建築設計センター※

※新任者


